

TEMA: TRES TIPOS DE PERSONAS.

TEXTO: HECHOS.17:32-34.

INTRODUCCIÓN:

Después que Él Apóstol Pablo predico en Atenas el evangelio de Cristo, hubo tres tipos de personas, igualmente hoy después que prediquemos algún sermón, o clase habrá estos tres tipos de personas.

No creamos que estos tres tipos de personas solo será cuando enseñemos la palabra de Dios a los inconversos, también estarán en la clase Bíblica o el sermón en el culto.

Aunque seamos cristianos ya, pueden estar siempre estos tres tipos de personas las cuales serán:

1. Los que se burlan. Hechos.17:32.
2. Los que dicen mañana. Hechos.17:32.
3. Los que obedecen. Hechos.17:34.

Siempre en todo momento nos vamos a encontrar con estos tres tipos de personas al predicar la palabra de Dios.

Y en las reuniones de la iglesia, Dios nos ayude a tener la buena actitud de obedecer siempre.

LOS QUE SE BURLAN. HECHOS.17:32.

Y cuando oyeron de la resurrección de los muertos, algunos se burlaban, pero otros dijeron: Te escucharemos otra vez acerca de esto.

Después que Pablo termino su sermón hubo quienes se burlaron de lo que Pablo predico, siempre hay personas que se burlan de la palabra de Dios.

Son muchos los que burlan del consejo de Dios.

Salmos.14:6. Del consejo del afligido os burlaríais, pero el SEÑOR es su refugio.

Los judíos se burlaron de Jesús cuando dijo que la niña de Jairo estaba dormida.

Marcos.5:39-40. Y entrando les dijo*: ¿Por qué hacéis alboroto y lloráis? La niña no ha muerto, sino que está dormida.

Jesús expresa que la niña solo está dormida.

V.40. Y se burlaban de Él. Pero El, echando fuera a todos, tomó* consigo al padre y a la madre de la niña, y a los que estaban con El, y entró* donde estaba la niña.

Los que eran amantes del dinero se burlaban.

Lucas.16:14. Los fariseos, que eran amantes del dinero, oían todas estas cosas y se burlaban de Él.

Los gobernantes y los soldados se burlaron de Jesús.

Lucas.23:35-36. Y el pueblo estaba allí mirando; y aun los gobernantes se mofaban de Él, diciendo: A otros salvó; que se salve a sí mismo si este es el Cristo de Dios, su Escogido.

V.36. Los soldados también se burlaban de Él, acercándose y ofreciéndole vinagre,

Cuando Pedro predico el primer sermón el día de Pentecostés la gente se burlaba de ellos.

Hechos.2:13. Pero otros se burlaban y decían: Están borrachos.

Pedro advirtió sobre tales tipos de personas.

II Pedro.3:3. Ante todo, sabed esto: que en los últimos días vendrán burladores, con su sarcasmo, siguiendo sus propias pasiones,

Muchos burladores saldrían.

Judas.18. quienes os decían: En los últimos tiempos habrá burladores que irán tras sus propias pasiones impías.

Siempre nos vamos a encontrar con este tipo de personas que se burlan de la palabra de Dios.

Pero no creamos que solo se da en las personas inconversas. También se puede dar entre los mismos hermanos, cuando predicamos algún sermón o alguna clase. Habrá hermanos que no les parezca la clase o el sermón y se van a burlar de ella, hay que tener cuidado porque no nos burlamos del hermano sino de la palabra de Dios.

Y Dios un día también se va a burla de ellos.

Salmos.2:4. El que se sienta como Rey en los cielos se ríe, el Señor se burla de ellos.

Dios se burlará de ellos.

Salmos.37:13. El Señor se ríe de él, porque ve que su día se acerca.

Salmos.59:8. Mas tú, oh SEÑOR, te ríes de ellos; te burlas de todas las naciones.

Hermanos y amigos no nos burlemos de la palabra de Dios.

Al contrario, seamos como los de Berea que escudriñaron la palabra de Dios.

Hechos.17:11-12. Estos eran más nobles que los de Tesalónica, pues recibieron la palabra con toda solicitud, escudriñando diariamente las Escrituras, para ver si estas cosas eran así.

Tengamos una actitud humilde e investigar siempre.

V.12. Por eso muchos de ellos creyeron, así como también un buen número de griegos, hombres y mujeres de distinción.

Si tenemos una actitud humilde de investigar la palabra de Dios, siempre obtendremos muy buenos resultados en nuestras vidas porque haremos lo que Dios desea.

Si nos burlamos Dios también se va burla de nosotros.

LOS QUE DICEN MAÑANA. HECHOS.17:32.

Y cuando oyeron de la resurrección de los muertos, algunos se burlaban, pero otros dijeron: Te escucharemos otra vez acerca de esto.

Después que Pablo terminó el sermón en Atenas también surgió un grupo los que siempre dicen mañana, este grupo es muy popular siempre, porque la gente siempre está pensando en el mañana, como que el mañana existiera.

Pero estas personas dijeron: “Te oiremos otra vez” pensaban mañana u otro día te oiremos de nuevo. Cuantas personas son igualmente así siempre están diciendo mañana.

Y esto no es nada nuevo Él ser humano siempre está diciendo mañana.

Miremos cuando Moisés y Aarón llegaron al Faraón a quitar las ranas.

Éxodos.8:8-10. Entonces Faraón llamó a Moisés y a Aarón, y dijo: Rogad al SEÑOR para que quite las ranas de mí y de mi pueblo, y yo dejaré ir al pueblo para que ofrezca sacrificios al SEÑOR.

V.9. Y Moisés dijo a Faraón: Dígnate decirme cuándo he de rogar por ti, por tus siervos y por tu pueblo, para que las ranas sean quitadas de ti y de tus casas y queden solamente en el río.

V.10. Y él respondió: Mañana. Entonces Moisés dijo: Sea conforme a tu palabra para que sepas que no hay nadie como el SEÑOR nuestro Dios.

Moisés preguntó a Faraón cuando quieras que quitemos las ranas. V.9.

Y Faraón contestó “Mañana” V.10. ¿Estaría preocupado Faraón por las ranas? Parece que no, porque dijo mañana.

Él rico pensó que tenía muchos bienes para muchos años, porque pensó en vivir muchos años.

Lucas.12:15-21. Y les dijo: Estad atentos y guardaos de toda forma de avaricia; porque aun cuando alguien tenga abundancia, su vida no consiste en sus bienes.

V.16. También les refirió una parábola, diciendo: La tierra de cierto hombre rico había producido mucho.

V.17. Y pensaba dentro de sí, diciendo: "¿Qué haré, ya que no tengo dónde almacenar mis cosechas?"

V.18. Entonces dijo: "Esto haré: derribaré mis graneros y edificaré otros más grandes, y allí almacenaré todo mi grano y mis bienes.

V.19. "Y diré a mi alma: Alma, tienes muchos bienes depositados para muchos años; descansa, come, bebe, diviértete."

V.20. Pero Dios le dijo: "¡Necio! Esta misma noche te reclaman el alma; y ahora, ¿para quién será lo que has provisto?"

V.21. Así es el que acumula tesoro para sí, y no es rico para con Dios.

Pero no sabía que ese mismo día pedirían su alma.

Cuántas personas y aun hermanos piensan en muchos años de vida y por eso no se preparan hoy para el encuentro con Dios.

Hoy puede ser este encuentro con Dios.

Amos.4:12. Por tanto, así haré contigo, Israel; y porque te he de hacer esto, prepárate para encontrarte con tu Dios, oh Israel.

Lo mismo sucedió cuando Pablo predico a Félix.

Hechos.24:24-25. Pero pocos días más tarde, llegó Félix con Drusila su mujer, que era judía, y mandó traer a Pablo y lo oyó hablar acerca de la fe en Cristo Jesús.

V.25. Y al disertar Pablo sobre la justicia, el dominio propio y el juicio venidero, Félix, atemorizado dijo: Vete por ahora, pero cuando tenga tiempo te mandaré llamar.

Él dijo: "Vete cuando tenga tiempo te mandare a llamar" V.25.

Pero la pregunta es: ¿Cuándo es ese tiempo?

El mañana no existe, existe el hoy.

II Corintios.6:2. pues Él dice: EN EL TIEMPO PROPICIO TE ESCUCHE, Y EN EL DIA DE SALVACION TE SOCORRI. He aquí, ahora es EL TIEMPO PROPICIO; he aquí, ahora es EL DIA DE SALVACION.

Hoy es el día apropiado, el día de salvación.

El mañana es un vapor.

Santiago.4:13-17. Oíd ahora, los que decís: Hoy o mañana iremos a tal o cual ciudad y pasaremos allá un año, haremos negocio y tendremos ganancia.

V.14. Sin embargo, no sabéis cómo será vuestra vida mañana. Sólo sois un vapor que aparece por un poco de tiempo y luego se desvanece.

Solo es como la neblina.

V.15. Más bien, debiera decir: Si el Señor quiere, viviremos y haremos esto o aquello.

V.16. Pero ahora os jactáis en vuestra arrogancia; toda jactancia semejante es mala.

V.17. A aquel, pues, que sabe hacer lo bueno y no lo hace, le es pecado.

Es corto el tiempo no somos eternos aquí. Estamos de pasada por eso hoy tenemos que hacer la voluntad de Dios.

No mañana por que ese mañana no puede llegar. No solo las personas que no han obedecido a la palabra de Dios caen en este error también nosotros podemos caer en este error.

Cuando se predica o se da alguna clase sobre determinado tema y no lo ponemos en práctica. Y pensamos mañana lo voy hacer, estamos pensando igual que los demás. Muchos sabemos que tenemos que predicar el evangelio, pero siempre estamos diciendo mañana.

Mañana lo hago y es por eso que el evangelio nunca se predica porque siempre estamos diciendo mañana.

Como que tuviéramos la seguridad la certeza de estar mañana.

O no nos reunimos un domingo y decimos mañana lo hago o el próximo domingo lo hago.

Total, es solo un domingo, pero hermano cuidado ese día nunca llega.

Mañana puede ser muy tarde pensemos y actuemos hoy, hoy.

La Biblia nos anima a que tenemos que hacerlo hoy, no mañana.

LOS QUE OBEDECEN. HECHOS.17:34.

Pero algunos se unieron a él y creyeron, entre los cuales estaban Dionisio el areopagita, una mujer llamada Dámaris y otros con ellos.

Aquí está el tercer grupo, es el mejor es el que hizo la voluntad de Dios.

Ni se burlaron.

Ni dijeron mañana.

Sino que obedecieron a la palabra de Dios.

Este grupo es el que Dios desea personas que obedezcan la palabra de Dios al instante, hoy mismo.

Hacer la voluntad de Dios es lo mejor que siempre tenemos que hacer.

Por qué a Dios no le agrada aquel que solo le diga Señor, Señor, sino Él que hace su voluntad.

Mateo.7:21. No todo el que me dice: "Señor, Señor", entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos.

Este es el grupo que Dios busca y desea.

Obedecer es lo mejor para Dios siempre, no hay excusas válidas para no obedecer al Señor.

Tenemos que obedecer a Dios cueste lo que cueste, tenemos que obedecer a Dios aun sobre los hombres.

Hechos.4:19. Mas respondiendo Pedro y Juan, les dijeron: Vosotros mismos juzgad si es justo delante de Dios obedecer a vosotros antes que a Dios;

Hechos.5:29. Mas respondiendo Pedro y los apóstoles, dijeron: Debemos obedecer a Dios antes que a los hombres.

La obediencia es a Dios, no al hombre.

Los Apóstoles estaban convencido que tenían que obedecer a Dios ante que a los hombres.

Igualmente nosotros tenemos que obedecer a Dios sobre todas las cosas para agradarle y servirle siempre.

No podemos poner excusas, ni pretexto a la obediencia a Dios.

La voluntad de Dios es urgente siempre.

CONCLUSIÓN:

Después de cada estudio sermón o clase siempre habrá tres tipos de personas.

1. Los que se burlan.
2. Los que dicen mañana.
3. Los que obedecen.

Hermanos y amigos en cual de estos tres grupos está Usted o en cual quiere estar.

En los que se burlan, Dios se va burlar de Usted.

En los que dicen mañana, el mañana nunca puede llegar.

O en los que obedecen. estos si agradan a Dios.

MARIO JAVIER MORENO CHÀVEZ.

AMERICAS: 3; SECTOR: "A".

ANDEN: 7; CASA: 1525-26.

MANAGUA- NIACARGUA. C.A.

FECHA: 27-8-2008.

www.compralaverdadynolavendas.com